

Norman Matus
 prensa@latribuna.cl

Juegos Parapanamericanos Juveniles Chile 2025 ya cuentan con su nueva mascota

Con la presencia de destacadas autoridades como el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, el ministro del Deporte Jaime Pizarro Herrera, y el presidente del Comité Paralímpico de Chile (Copachi), Sebastián Villavicencio, se llevó a cabo la segunda edición de la Gala Paralímpica. Este evento, organizado por Copachi, tuvo como objetivo rendir homenaje a los mejores deportistas paralímpicos de la temporada, así como reconocer la labor de entrenadores y dirigentes del movimiento paralímpico.

ARUCO: LA MASCOTA

En este contexto, a tan solo 100 días del inicio de los Juegos Parapanamericanos Juveniles Chile 2025, se presentó además la mascota oficial de la competencia: Aruco. Se trata de una pequeña araucaria que, según su creadora Melissa Medina, simboliza la fuerza, el coraje y la determinación. Aruco, nacida en lo alto de la Cordillera de Los Andes, se convierte en la primera mascota con discapacidad visual en un evento deportivo internacional, representando así el espíritu paralímpico de resistencia,

Es la primera mascota con discapacidad visual de un evento deportivo internacional. Este se realizará entre el 31 de octubre y el 9 de noviembre de este año.

inspiración e igualdad.

Al respecto, su creadora describe a Aruco como un símbolo de inspiración que, a pesar de las adversidades, busca crecer fuerte y compartir su historia con el mundo. "La figura de Aruco, que ofrece sombra a todos por igual, ha logrado unir a animales, árboles y personas en su lucha silenciosa por seguir adelante, convirtiéndose en un emblema de esperanza y superación para la comunidad paralímpica", indicó.

Las comunas de Ñuñoa y Providencia en la Región Metropolitana, Villa Alemana en la región de Valparaíso y las comunas de

Rengo, Machalí y Santa Cruz en la región de O'Higgins, serán los escenarios que albergarán a las trece disciplinas que estarán en competencia.

El ministro Jaime Pizarro, detalló además que "serán más de 1.500 jóvenes de entre 14 y 21 años de 33 países los que nos visitarán, quienes durante diez días darán lo mejor de cada uno y cada una por alcanzar ese tan deseado y buscado podio. Sin embargo, la invitación es también a disfrutar las competencias, del compañerismo, del trabajo en equipo y, por supuesto, de todo lo que ofrece nuestro país y sus regiones".



ARUCO REPRESENTANDO el espíritu paralímpico de resistencia, inspiración e igualdad.